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Zusammenfassung




Ziel Offizielle Leitlinie der Deutschen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe (DGGG), der Österreichischen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe (ÖGGG) und der Schweizerischen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe (SGGG). Ziel der Leitlinie ist es, die Prädiktion, die Prävention und das Management der Frühgeburt anhand der aktuellen Literatur, der Erfahrung der Mitglieder der Leitlinienkommission einschließlich der Sicht der Selbsthilfe evidenzbasiert zu verbessern.




Methoden Anhand der internationalen Literatur entwickelten die Mitglieder der beteiligten Fachgesellschaften und Organisationen Empfehlungen und Statements. Diese wurden in einem formalen Prozess (strukturierte Konsensuskonferenzen mit neutraler Moderation, schriftliche Delphi-Abstimmung) verabschiedet.




Empfehlungen  Der Teil I dieser Kurzversion der Leitlinie zeigt Statements und Empfehlungen zur Epidemiologie, Ätiologie, der Prädiktion sowie der primären und sekundären Prävention der Frühgeburt.
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Abstract




Aims This is an official guideline of the German Society for Gynecology and Obstetrics (DGGG), the Austrian Society for Gynecology and Obstetrics (ÖGGG) and the Swiss Society for Gynecology and Obstetrics (SGGG). The aim of this guideline is to improve the prediction, prevention and management of preterm birth based on evidence obtained from recent scientific literature, the experience of the members of the guideline commission and the views of self-help groups.




Methods Based on the international literature, the members of the participating medical societies and organizations developed Recommendations and Statements. These were adopted following a formal process (structured consensus conference with neutral moderation, voting was done in writing using the Delphi method to achieve consensus).




Recommendations Part I of this short version of the guideline lists Statements and Recommendations on the epidemiology, etiology, prediction and primary and secondary prevention of preterm birth.
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Schlüsselwörter
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früher vorzeitiger Blasensprung
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preterm labor - 
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preterm premature rupture of membranes
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